



Van en comicios de junio

Reactivan alianza Va por México en Edomex-Coahuila

● *Alito convenció a Marko Cortés y Jesús Zambrano de que “juntos somos fuertes”*

ROBERTO GARDUÑO, ***

NO IMPUSIERON CONDICIONES AL PRI

Confirman el relanzamiento de la alianza Va por México

Acuerdo para Coahuila y Edomex, preámbulo de coalición para 2024

ROBERTO GARDUÑO

Por iniciativa del dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, ayer al mediodía en las oficinas de la Fundación Luis Donaldo Colosio se dio por cerrada la negociación con Marko Cortés, presidente del Partido Acción Nacional (PAN), y su homólogo perredista, Jesús Zambrano, para integrar la Coalición Va por México, que habrá de contender en las elecciones de gobernador en los estados de México y Coahuila el próximo 4 de junio.

Pese a los amagos de Cortés y Zambrano de condicionar un acuerdo con el prísmo, imperó el llamado del campechano, porque “juntos somos fuertes” y “somos objeto de la

ofensiva del gobierno, que pretende que estemos desunidos.”

Las tres fuerzas, que se agruparon para competir en 2021, ahora, ante la persistente convocatoria de Moreno Cárdenas, concluyeron ayer el acuerdo que los llevará a impulsar las candidaturas de Alejandra del Moral en el estado de México y de Manolo Jiménez en Coahuila.

El anuncio de la reconstitución de Va por México también implicará el reinicio de las ruedas de prensa de Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, que sirvieron para que dieran a conocer su oferta política ante la opinión pública. Además, esta unión será el preámbulo de la construcción de la “gran alianza opositora” que se enfrentará en las elecciones de 2024 a Morena

y sus aliados.

El acuerdo que se presentará viene precedido de una amplia ronda de negociaciones entre las dirigencias de los comités directivos estatales de los tres partidos. Una vez que se anuncie tanto en la Ciudad de México como en Saltillo y en Toluca, se confirmará ante los medios.

Este jueves, Manolo Jiménez registrará su precandidatura en la oficina del PRI coahuilense, y un día después lo hará en los comités estatales del PAN y del PRD.

Alejandra del Moral se registrará en el comité de su partido el martes próximo y está por determinarse si también los hará en el panista y el perredista. Se ha informado que pretende iniciar su precampaña el 18 de enero.